

5 mai 2021

## Agriculture plus que jamais élit domicile au CCIA

**GUELPH, ON, le 5 mai 2021** — Le Centre canadien pour l'intégrité des aliments (CCIA), a annoncé aujourd'hui que l'organisme avait conclu une entente avec Financement agricole Canada (FAC) pour être à la tête de l'un des forums publics de promotion des intérêts de l'industrie agricole les plus importants : L'agriculture, plus que jamais (APQJ).

« Il importe de saluer le travail important effectué par FAC pour promouvoir la confiance du public à l'égard du système agroalimentaire par le biais de L'agriculture, plus que jamais, explique John Jamieson, président et chef de la direction du CCIA. Ce changement s'ajoute au travail que nous effectuons depuis 2016, lorsque le CCIA a été formé pour aider à renforcer la confiance du public à l'égard du système agroalimentaire du Canada. Les synergies avec L'agriculture, plus que jamais soutiendront nos activités pour pérenniser la confiance du public au cours des dizaines d'années à venir. »

M. Jamieson explique que l'arrivée de L'agriculture, plus que jamais est un jalon important qui s'inscrit dans la stratégie de croissance de l'organisme et qui s'appuie sur son plan visant à établir un lien entre les Canadiens et le système agroalimentaire au moyen d'une communication bidirectionnelle.

Depuis son lancement en 2012, FAC a été le moteur de la plateforme en réponse à un besoin croissant d'amélioration des perceptions du public au sujet de l'agriculture et de l'alimentation. Elle a été mise sur pied pour créer un forum de dialogues, où l'industrie pouvait se réunir pour communiquer sa fierté à l'égard de l'agriculture, mais aussi informer les consommateurs sur la provenance de leurs aliments et comment ceux-ci étaient produits.

« Au fil des ans, L'agriculture, plus que jamais a réussi à mettre un visage humain sur l'une des industries les plus importantes et les plus dynamiques du Canada, explique quant à lui Todd Klink, vice-président exécutif et chef du marketing de FAC. C'est pourquoi l'organisme est devenu l'un des forums les plus importants pour célébrer l'agriculture canadienne et renforcer la confiance du public à l'égard de notre système agroalimentaire. »

APQJ est devenu le média social numéro un consacré à la confiance du public à l'égard de l'agriculture canadienne. Il compte plus de 94 000 sympathisants répartis dans plusieurs plateformes de médias sociaux, comme Facebook, Twitter et Instagram. L'organisme est aussi devenu le moteur derrière le Jour de l'agriculture canadienne lancé il y a cinq ans pour célébrer l'agriculture canadienne, les aliments et toutes les personnes qui travaillent dans cette industrie.

M. Klink explique que FAC a été un catalyseur de l'industrie en menant l'initiative d'APQJ pendant près de 10 ans; le moment était donc tout indiqué pour passer le flambeau au Centre canadien pour l'intégrité des aliments (CCIA).

FAC et le CCIA voient ce passage comme une opportunité de faire passer l'initiative et les conversations sur la confiance du public au niveau supérieur. Grâce à ses activités de défense et de sensibilisation du public, le CCIA est devenu la voix de la neutralité concernant l'alimentation au Canada.



100 Stone Road West, Suite 105  
Guelph, Ontario N1G 5L3  
519-265-4234  
learnmore@foodintegrity.ca  
www.foodintegrity.ca  
 FoodIntegrityCA  
 Canadian Centre for Food Integrity

« Nous sommes enchantés des possibilités que L'agriculture, plus que jamais offre au CCIA et à nos partenaires. Il s'agit d'un excellent programme de communication centré sur la personne que nous utiliserons pour souligner le travail du système agroalimentaire canadien, tandis qu'il continue de fournir des produits alimentaires sains aux Canadiens et aux personnes dans le monde », indique M. Jamieson.

### **Au sujet du CCIA**

Le Centre canadien pour l'intégrité des aliments est un organisme de bienfaisance d'envergure nationale dont le mandat est clairement défini : fournir ses services pour aider le système agroalimentaire canadien à renforcer la confiance du public à son égard. Pour cela, il coordonne des recherches, entame des dialogues et propose des ressources et des formations.

### **Au sujet de FAC**

FAC est le plus important prêteur à l'industrie agricole et agroalimentaire canadienne et possède un portefeuille de prêts de première qualité de plus 41 G\$. Nos employés ont à cœur l'avenir de l'agriculture et de l'agroalimentaire au Canada. Nous offrons des solutions de financement souples et concurrentielles ainsi que des logiciels de gestion, de l'information et des connaissances spécialement conçus pour l'industrie agricole et agroalimentaire. À titre de société d'État financièrement autonome, nous versons des dividendes à notre actionnaire, et nous réinvestissons nos profits dans les secteurs et les collectivités que nous servons. Pour plus d'informations, rendez-vous à [FAC.ca](http://FAC.ca).

### **Contacts pour les médias :**

John Jamieson  
Président et chef de la direction  
Centre canadien pour l'intégrité des aliments  
1-226-820-6855  
[john@foodintegrity.ca](mailto:john@foodintegrity.ca)

Éva Larouche  
Communication d'entreprise  
FAC  
1-888-780-6647  
[Eva.larouche@fac.ca](mailto:Eva.larouche@fac.ca)